

*Les autorités vietnamiennes
adressent des félicitations au
président Raul Castro pour le 55^e
anniversaire des relations
diplomatiques*



Hanoï, 1er décembre, (RHC).- Les autorités vietnamiennes ont adressé des messages de félicitations au président de Cuba, Raúl Castro, à l'occasion du 55^e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Les lettres de félicitation ont été envoyées par le Secrétaire Général du Parti Communiste du Vietnam , Nguyen Fu Trong, par le président Truong Tan Sang et par le premier ministre, Nguyen Tan Dung.

Dans un meeting à cette occasion, l'ambassadeur cubain dans ce pays asiatique a mis en relief le fait que les liens entre nos deux pays ont résisté l'épreuve du temps et les va et viens de la situation internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77476-les-autorites-vietnamiennes-adressent-des-felicitations-au-president-raul-castro-pour-le-55e-anniversaire-des-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba